## Es gibt noch Wertschätzung

Heute Morgen habe ich mich riesig gefreut.

Es stand eine Schachtel Pralinen vor der Tür. Mit dabei ein Zettel mit diesen Worten:

"Liebe Frau Oehl,

vielen Dank, dass Sie sich um den Freibad-Igel so toll kümmern. Ohne Sie hätten diese Tiere keine Chance. Viele, <u>sehr viele</u> Pulheimer schätzen Ihre Arbeit sehr und sind Ihnen sehr dankbar.

Liebe Grüße (Unterschrift)"

Gäbe es neben den viel zu vielen gleichgültigen und fordernden Menschen nicht auch ganz viele so liebe Mitmenschen, dann hätte ich nicht 40 Jahre durchhalten können.

**Karin Oehl** 

Pulheim, 11.07.2018